

Historische Gastbetriebe des Jahres



Der Speisesaal des Hotel Zirmerhof (Quelle: Stiftung Südtiroler Sparkasse/René Riller)

Das Parkhotel Laurin in Bozen und der Berggasthof Zirmerhof in Radein sind die Gewinner des begehrten Preises für das Jahr 2010.

Die Auszeichnung wird von der Stiftung Südtiroler Sparkasse in Zusammenarbeit mit dem Landesdenkmalamt und dem Hotelier- und Gastwirteverband Südtirol vergeben. Wichtig ist den Organisatoren, das Bewusstsein der Hoteliers und der Gäste für den Erhalt von historischen Gastbetrieben zu schärfen.

Die Preisträger von 2010 stammen beide aus der Belle Époque. Während das Parkhotel Laurin, erbaut 1909/10, diese Zeit im Gesamtbild spiegelt, besticht der ländliche Zirmerhof aus dem Jahr 1890, durch die sensible Integration der Erweiterungsbauten in den Altbestand.

Parkhotel Laurin: Das Hotel wurde am 15. August 1910 eröffnet, steht mitten in Bozen, zwei Gehminuten vom Bahnhof entfernt und wirkt bis heute mondän. Jedes Zimmer ist ein Unikat.

Der Zirmerhof: Der Berggasthof befindet sich auf 1550 Metern, wurde mehrmals erweitert und zeigt sich in allen seinen Bauteilen stimmig. Er war immer schon ein Rückzugsort für erholungssuchende Gäste.

Links

Wettbewerb historischer Gastbetrieb

<http://www.historischergastbetrieb.it/>



